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DOSSIER DE PRESENTATION 
DE LA WABBA INTERNATIONAL 

SWITZERLAND 
 

(In English below) 
 
 
 

Cher Sponsors, 
 
Qui sommes-nous? 
 
La WABBA Suisse (World Amateur Body Building Association) voit le jour en 1985, 
permettant aux athlètes de participer au championnat national. 
 
En 2023, la Wabba International a décidé d’harmoniser les noms de toutes les fédérations 
Wabba, de ce fait la Wabba Suisse devient la Wabba International Switzerland.  
 
De nos jours la WABBA International Swizterland fait partie du top 10 dans la WABBA 
international qui se compose de 56 nations. 
 
 
Fonctionnement de la WABBA Suisse 
 
La fédération est à but non lucratif. C’est grâce aux licences des athlètes, aux dons et aux 
sponsors que la WABBA peut fonctionner et organiser ses événements, mais aussi prendre 
en charge les frais de transport et l’hébergement des athlètes à l’international. Nous 
sommes pratiquement les seuls à prendre en charge les frais de nos athlètes pour les 
championnats internationaux (championnat du Monde et championnat Univers). 
 
 
Les compétitions 
 
3 principaux événements par an à retenir: 
 
- championnat suisse en septembre 
- championnat du monde en juin 
- championnat univers en novembre 
 
Divers open WABBA dans l'année (Hercules Olympia- open international) 
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Historique 
 
En 1976, la WABBA voit le jour grâce à Serge Nubret en ouvrant la compétition aux athlètes 
du monde entier. 
 
En 1985, la WABBA International Swizterland est créée. Elle est également membre 
fondateur de la Wabba International. 
 
Notre pays voit ses athlètes obtenir les plus hautes distinctions internationales depuis 1994. 
La Suisse figure parmi les 6 meilleures nations européennes et, depuis 1995 parmi les 7 
meilleures mondiales. 
 
 
Notre fédération 
 
Le But de la WABBA International Swizterland est de développer et de promouvoir le 
bodybuilding et le fitness, d’organiser des championnats Suisse et d’envoyer nos athlètes 
aux compétitions internationales 
 
La WABBA International Swizterland suit les règlements et les directives pour les 
championnats selon les normes internationales. 
 
En vue de réaliser ce programme, la WABBA International Swizterland entre en contact et 
collabore avec les autorités et associations compétentes sur le plan national et international. 
 
La WABBA International Swizterland est membre de la WABBA International 
(www.wabbainternational.com), et a participé à la fondation de la WABBA International. 
 
WABBA International Swizterland organise les championnats Suisse de Bodybuilding et 
Fitness en septembre, ainsi que la sélection pour les championnats du Monde de l’année 
suivante qui se déroule à la mi-juin. 
 
Une sélection est organisée début novembre pour les championnats Univers qui se 
déroulent fin novembre. 
 
Notre assemblée générale se déroule en mars/avril et nous organisons à ce moment-là 
également les informations pour les athlètes qui participeront au championnat du Monde. 
 
Comme dans chaque association, nous avons besoin d’un certain fond de caisse pour assurer 
le bon déroulement de la saison. 
 
Nous faisons payer une entrée de CHF 70.- par athlète et une cotisation de CHF 100.- pour 
les athlètes qui participent à des championnats internationaux de la Wabba International, 
étant donné que nous devons nous même cotiser 500 Euro par année pour rester affilié à la 
Wabba international et pour y faire participer nos athlètes Suisse. 
 
Pour l’organisation de nos championnats, nous avons un budget conséquent d’environ 
15'000 frs. Il comprend la location de la salle, de l’entreprise de nettoyage, aux prix remis 
aux athlètes (coupes, médailles, habits nationaux), aux assurances, les juges, etc. 
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Le comité est composé de 3 personnes, toutes bénévoles, qui donnent énormément de leur 
temps pour mettre en place cette manifestation et la gestion de la fédération afin que cela 
soit une réussite. 
 
 
Sponsoring 
 
Il existe différentes manières d’aider notre fédération. 
Pour ce faire nous avons plusieurs formules. 
 

- Location d’un stand 
- Logo de l’entreprise sur le site de la fédération et sur les réseaux sociaux 
- Mise en place d’une banderole (bâche) 
- Sponsoring d’une catégorie 
- Remise de prix 
- Dons 

 
Vous trouverez sur notre site les différents tarifs concernant le sponsoring. 
 
 
Le comité, se tient à votre disposition pour toutes questions ou propositions : 
 
 

Contact : Olloz Emmanuelle – membre du Comité – +41 79 238 16 76 ou 
wabbasuisse1868@gmail.com 

 
Nous sommes heureux que vous ayez pris le temps de lire l’histoire de notre 

association d’athlètes Suisse. 

 

Aidez-nous à faire perdurer un groupement de sportifs heureux dans la 

pratique de leur passion. 

Notre fédération est gérée que par des bénévoles. 

D’avance un immense merci de votre soutien. 
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PRESENTATION FILE 
FROM THE WABBA INTERNATIONAL SWITZERLAND 

 
 

Dear Sponsors, 
 
Who are we? 
 
The Swiss WABBA (World Amateur Body Building Association) was created in 1985, allowing 
athletes to participate in the national championship. 
 
In 2023, Wabba International has decided to harmonize the names of all Wabba federations, 
thus Wabba Switzerland becomes Wabba International Switzerland. 
 
Nowadays the WABBA International Swizterland is part of the top 10 in the international 
WABBA which consists of 56 nations. 
 
 
Operation of WABBA Switzerland 
 
The federation is non-profit. It is thanks to athlete licenses, donations and sponsors that 
WABBA can operate and organize its events, but also bear the transport costs and 
accommodation of athletes internationally. We are practically the only ones to bear the 
costs of our athletes for the international championships (World Championship and Universe 
Championship). 
 
 
The competitions 
 
3 main events per year to remember: 
 
- Swiss championship in September 
- world championship in June 
- universe championship in November 
 
Various WABBA open during the year (Hercules Olympia- international open) 
 
 
 
Historical 
 
In 1976, the WABBA was created thanks to Serge Nubret by opening the competition to 
athletes from all over the world. 
 
In 1985, the WABBA International Swizterland was created. She is also a founding member 
of the Wabba International. 
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Our country has seen its athletes obtain the highest international distinctions since 1994. 
Switzerland is among the 6 best European nations and, since 1995, among the 7 best in the 
world. 
 
 
Notre fédération 
 
The Purpose of WABBA International Swizterland is to develop and promote bodybuilding 
and fitness, to organize Swiss championships and to send our athletes to international 
competitions 
 
The WABBA International Swizterland follows the regulations and guidelines for 
championships according to international standards. 
 
In order to carry out this program, the WABBA International Swizterland contacts and 
collaborates with the competent authorities and associations at national and international 
level. 
 
WABBA International Swizterland is a member of WABBA International 
(www.wabbainternational.com), and participated in the founding of WABBA International. 
 
WABBA International Swizterland organizes the Swiss Bodybuilding and Fitness 
Championships in September, as well as the selection for the World Championships the 
following year which takes place in mid-June. 
 
A selection is organized at the beginning of November for the Universe championships which 
take place at the end of November. 
 
Our general assembly takes place in March/April and we also organize information for the 
athletes who will participate in the World Championships. 
 
As in every association, we need a certain cash fund to ensure the smooth running of the 
season. 
 
We charge an entry of CHF 70.- per athlete and a contribution of CHF 100.- for athletes who 
participate in international championships of the Wabba International, given that we must 
ourselves contribute 500 Euro per year to remain affiliated to the international Wabba and 
to involve our Swiss athletes. 
 
For the organization of our championships, we have a substantial budget of around 15,000 
francs. It includes the rental of the hall, the cleaning company, the prizes awarded to the 
athletes (cups, medals, national clothes), insurance, judges, etc. 
 
The committee is made up of 3 people, all volunteers, who give a lot of their time to set up 
this event and the management of the federation so that it is a success. 
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Sponsorship 
 
There are different ways to help our federation. 
To do this we have several formulas. 
 
- Rental of a stand 
- Company logo on the federation website and on social networks 
- Installation of a banner (tarpaulin) 
- Sponsorship of a category 
- Awards 
- Donations 
 
You will find on our site the different rates for sponsorship. 
 
The committee is at your disposal for any questions or proposals: 
 
 
Contact: Olloz Emmanuelle – Committee member – +41 79 238 16 76 or 
wabbasuisse1868@gmail.com 
 
 

We are glad you took the time to read the history of our Swiss Athletes Association. 
 

 
Help us to sustain a group of happy athletes in the practice of their passion. 

Our federation is managed only by volunteers. 
Thank you very much in advance for your support. 

 
 

Ils nous ont fait confiance. 
They trusted us.  
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Et vous ? 
And you ? 


